
 

L’assemblée générale 2024 s’est tenue en présence d’une bonne trentaine de personnes. 

Etaient excusés Christian Limousin, maire de Douvres représenté par Lucette Bourgeois et 

Françoise Cavanne, Aurélie Petit conseillère départementale de l’Ain et Jean-Louis Guyader 

conseiller régional. 

M. Jean-Pierre Gerfaud vice-président à Patrimoine des Pays de l’Ain était présent afin de 

représenter la fédération, dont l’Association Douvres, Mémoire et Patrimoine pour Demain 

(ADMPD) est adhérente. 

L’association comptait 66 adhérents en 2024. 

La présidente a présenté le rapport moral précisant que l’association est désormais identifiée 

après 4 ans d’existence tant par la commune que par la communauté de communes de la 

Plaine de l’Ain et le département de l’Ain. Elle a rappelé que le patrimoine s’inscrit dans le 

temps long, qu’il ne nous appartient pas et que c’est une affaire de transmission et de 

valorisation. Sa connaissance est nécessaire pour savoir où nous allons. 

Un hommage a été rendu à Serge Grinand, enfant du village et membre de l’association dès sa 

création, qui est décédé à la fin de l’année 2024. 

Le rapport financier et le rapport d’activités approuvés à l’unanimité ont été présentés et 

commentés par les membres du conseil d’administration : 

–          journées européennes du patrimoine en septembre sur les traces des métiers d’autrefois 

à Douvres, 

–          don à l’association d’un travail à ferrer et stockage en attendant une remise en état et 

installation ultérieure dans la commune, 

–          contribution à un inventaire participatif du patrimoine naturel et bâti hydraulique 

nature lancé par le service culturel du département, 

–          complément d’inventaire du « petit » patrimoine du village, notamment les grangeons, 

à la demande de la commune et du CAUE 

–          co-organisation de la venue de conteuses sur sollicitation de la CCPA avec la 

bibliothèque, projet qui se poursuit jusqu’en 2026 (recueil de souvenirs et témoignages sur la 

vie à Douvres) 

–          accompagnement de la municipalité sur le dossier d’électrification de la 3e cloche de 

l’église 

–          rencontre avec la municipalité deux fois par an. 

Les projets 2025 ont été présentés à l’association avant la projection d’un diaporama évoquant 

les métiers d’autrefois à Douvres et la vigne avec les grangeons si caractéristiques du Bugey 

avant le verre de l’amitié qui a clôt la soirée de manière enjouée. 


